



Pièces	5 Pièces
Superficie	185 m²
Référence	7053712
Prix	10 000 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes Croisette :Situé en plein cœur de la Croisette, au sein d'une résidence contemporaine et sécurisée, nous sommes ravis de vous présenter ce magnifique duplex de 185m², entièrement rénové, offrant une vue à couper le souffle.L'appartement se compose d'un grand séjour ouvrant sur une vaste terrasse, une cuisine entièrement équipée, 4 chambres en suite avec salle de bains.Trois garages et deux caves complètent ce bien d'exception.« Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

Cannes Croisette:Located in the heart of the Croisette, in a contemporary and secure residence, we are delighted to present this magnificent 185m² duplex, completely renovated, offering a breathtaking view.The apartment consists of a large living room opening onto a large terrace, a fully equipped kitchen, 4 en-suite bedrooms with bathrooms.Three garages and two cellars complete this exceptional property."Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website: www.georisques.gouv.fr"

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

